

Finanzverwaltung
Sachbearbeiter: Herr André Schneider

Beschlussvorlage

Abt. 2/262/2020

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Gemeinderat	12.10.2020	öffentlich

Top Nr. 8

**Josef-Breher-Mittelschule;
Antrag der Gemeinde Straßlach-Dingharting auf Änderung des Schulsprengels****Anlagen:**

1. Strasslach_Antrag Sprengelaenderung_20191219
2. LRA_Anhoerung_20200914
3. Stellungnahme Bgmin- Entwurf_nichtoeffentliche Anlage
4. Zusammenstellung Schülerzahlen 2014-2020
5. PU_Sprengelaenderung_Gegenargumente
6. Offener Brief zur geplanten Sprengelaenderung des Elternbeirates der Josef-Breher-Mittelschule

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat der Gemeinde Pullach i. Isartal stimmt der Stellungnahme der Ersten Bürgermeisterin zur Änderung des Schulsprengels der Josef-Breher-Mittelschule zu. Die Gemeinde beantragt beim Staatlichen Schulamt des Landkreises München die Beibehaltung des bestehenden Schulsprengels und die Ablehnung des Antrags der Gemeinde Straßlach-Dingharting auf Änderung des Schulsprengels.

Begründung:

Die Gemeinden Pullach i. Isartal, Straßlach-Dingharting, Baierbrunn, Schäfflarn sowie Grünwald gehören zu einem gemeinsamen Schulsprengel (Einzugsgemeinden). Es besteht zwischen ihnen ein öffentlich-rechtlicher Vertrag zur Kostenteilung des Schulaufwands für die Josef-Breher-Mittelschule. Mit Schreiben vom 19.12.2019, unterlegt durch einen Gemeinderatsbeschluss vom 18.12.2019, beantragte die Gemeinde Straßlach-Dingharting die Änderung des bestehenden Schulsprengels beim Staatlichen Schulamt des Landkreises München.

Das Staatliche Schulamt hat daraufhin die Gemeinde Pullach i. Isartal als Sachaufwandsträger der Mittelschule, Herrn Lehrer, den Schulleiter, den Elternbeirat sowie die weiteren Beteiligten der übrigen Gemeinden um eine Stellungnahme gebeten. Da sich der Antrag der Gemeinde Straßlach-Dingharting an rein finanziellen Erwägungen orientiert und weitreichende negative pädagogische Konsequenzen sowohl für den Schulbetrieb an der Josef-Breher-Mittelschule als auch für die Schüler der Gemeinde Straßlach-Dingharting nach sich ziehen würde, bittet die Gemeinde Pullach das Staatliche Schulamt darum, den bestehenden Schulsprengel beizubehalten.

Zur Begründung wird auf die beigefügte Stellungnahme der Ersten Bürgermeisterin verwiesen,

die Bestandteil des Beschlusses wird.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'S. Tausendfreund'.

Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin